
平成12年からゲートボールをはじめ、ゲート
ボールで培った体力によって畑仕事ができて
いると思っています。
体調を崩して入院した際、術後にゲートボー
ルに必要な体力を落としたくないと思ったの
で廊下を歩かせてほしいと看護師さんにお願
いし驚かれてしまいました。その後、私の院
内歩きがきっかけで、他の方々も廊下を歩く
ようになり、看護師さんから「ありがとう」
とお礼を言われたこともありました。
　　　　ゲートボールは頭と体を使い、人と　
　　　　の関わりが持てる、とても良い　　　
　　　　スポーツだと思っています。
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次の紹介者は
どなたですか?

好きなことやモットーは何ですか？そして、
好きなことを続けられる秘訣は何ですか？

＝�⺠⽣委員・児童委員の活動紹介�＝  ＝�草⽊ゲートボールの紹介�＝

草木地区の民生委員・
児童委員であり、サロ
ン代表、宅老所ボラン
ティアとたくさんの活
動をしています。

活動を通して、つながった人達の楽しんでい
る姿や笑っている姿を見ることが好きです。
みんなが幸せになることがモットーです。
体力作りや地域の見守りを兼ねて犬の
散歩を40分程行っています。

少年のような探求心を持っていて、フット
ワークも軽い方です。何事も温かく見守っ
てくださる懐の深さがあり、みんなから頼
りにされている方だと思いました。

住民の皆さんのリレーにより、この紹介ページがつながります

９０歳現役で
ゲートボールプレーヤ
ーのパワフルな「竹内
　さん」です。

�⺠⽣委員・児童委員は、
阿久⽐町内に43名います。
地域のお困りごとや相談に
乗ってくれたり、 ⼦どもの⾒守り活動、
⾚ちゃんサロン、パトロール(年３回）を実施

するなど、⾏�政と協⼒しながら活動を⾏って

います。 皆さんも、ピンクのベストを⾒かけ

たときにはぜひ声をかけてみてください。

「竹内たみ子さん」は
ゲートボールに惚れて
しまい、ゲートボール
の出会いからいろいろ
なつながりができたと
話してました。

 林��利勝さん

 １９名（内⼥性２名）
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 草⽊ゲートボール場

   （介護⽼⼈保健施設

       メディコ阿久⽐南側）
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笑顔がとても素敵な方で、みなさんから「た
みちゃん」と呼ばれているのが印象的でし
た。人への感謝を忘れない心遣いのある方だ
と思いました。次は、林さんを紹介したいと
おっしゃっていました。

参加希望の方は、ご連絡を下記までください。

自分にとって「ゲートボール」とは何ですか？

(代表者連絡先：林）090-5866-0623
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